

Exhibirán en Cuba ciclo fílmico de homenaje a los hermanos Coen



La Habana, 23 jun (RHC) La Cinemateca de Cuba anunció la proyección en esta capital de un ciclo de homenaje a los prestigiosos realizadores estadounidenses Joel y David Coen, del 1 al 21 de julio.

El tributo comprende la puesta en el cine Charles Chaplin de todas las obras de estos directores y guionistas muy admirados por el público y la crítica mundial debido al estilo característico con que suelen mezclar los géneros.

Para el director de la Cinemateca de Cuba, Luciano Castillo, los hermanos Coen son maestros imprescindibles en el contexto del cine contemporáneo, no solo de su país.

Ambos escriben, producen, dirigen y montan la mayoría de sus filmes y varios de ellos conquistaron algunos de los premios más cotizados de la industria cinematográfica, como el Oscar, el Globo de Oro, el Bafta y la Palma de Oro en el Festival de Cannes, Francia.

Entre las películas en cartelera aparecen *Blood Simple* (1985), *Raising Arizona* (1987), *El gran salto* (1994), *Fargo* (1996), *El gran Lebowski* (1998), *No Country for Old Men* (2007), *Burn After Reading* (2008), *A Serious Man* (2009) y *Hail, Caesar!* (2016).

La programación incluirá además la participación de los Coen en el guión de Invencible (2014), un largometraje que dirigiera Angelina Jolie.

con información de prensa latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/133612-exhibiran-en-cuba-ciclo-filmico-de-homenaje-a-los-hermanos-coen>



Radio Habana Cuba